

「すべての生徒に学ぶ楽しさと喜びを」

12月いよいよ師走

綾瀬高校のHPをご覧いただき、ありがとうございます。

令和7年最終月となりました。

その年の世相を表す漢字一文字は、昨年は「金」でした。さて、清水寺で発表になる今年の一文字は何になるでしょうか。私も毎年自分自身を振り返っています。昨年は「挑」と振り返りました。今年は「充」「更」…。何だろうか。ゆっくり考えます。

学校の様子等をお伝えしたいと思います。

9月、文化祭「彩綾祭 #彩綾界隈～ここだけの界隈感～」を実施しました。昨年以上に多くの皆様にお越し頂きました。ありがとうございました。また、今年度はPTA役員の皆様に校内の巡回等のご協力を頂き、盛大な文化祭を安全に無事に終えることができました。いつも保護者の皆様のお力の偉しさ、温かさに感謝しております。生徒はとっても楽しんでいました。行事で、毎回学校の一体感を覚えます。

10月は2学年が修学旅行「東北方面 震災学習」に行きました。楽しみながらも、講話や施設の見学等に真面目に臨んだ修学旅行でした。とてもよかったですと生徒は保護者に話していました。来年は北海道です。修学旅行から帰ってきた生徒曰く、皆で行く修学旅行は、どこに行っても楽しいそうです。そう話す本校生に感心します。

修学旅行留守番中の1、3年生は、授業の他、球技大会を行いました。球技大会はとても盛り上がる生徒たち！教員の働き方改革で、行事を精選する声がありますが、本校では行事のスリム化は、今はできません。熱中してプレイをしたり応援をしたりする生徒。横のつながりを強めて行く生徒。人間性の色々な成長を感じます。

デジタル環境が進行する中、教育的な意義を感じます。

11月、校内では例年より早くインフルエンザの流行が始まりました。学級閉鎖は3クラスありました。教職員に風通しの良い職場ですが、職員仲睦まじいのか、巷の流行もありで毎日1~2名のローテーションで罹患がありました。

11日に学校運営協議会を行い、委員の皆様に前期までの教育活動をご報告して、ご意見等を頂戴しました。新しい視点でのご意見がありますので、大変参考になります。文化祭での生徒の様子から受けた印象、地域の皆様からの評判等、お話を伺いました。

29日はPTA活動の一環である環境整備植栽を行いました。生徒も15名ほど参加をして、正門付近に沢山の花を植えました。環境整備活動に参加をしていた生徒から、「入学式の時に、綺麗だったから記念写真を撮った」と聞きました。また卒業式や入学式に「綺麗だな」と思ってもらえると嬉しいです。

12月4日に芸術鑑賞会がありました。今年度は古典芸能の順番です。「和太鼓集団 倭一YAMATO」を綾瀬オーケンス文化会館で鑑賞しました。さすがはプロの方で、音色や迫力に魅了され、生徒を盛り上げ、あっという間の120分でした。15名ほどの生徒が体験もしました。

12月はこれから「生徒人権研修」「冬休み前集会」があります。

綾瀬高校は来年度創立50年を迎えます。これを機に、卒業生の皆様に向けたホームカミングデーを計画致しました。ご希望の方に、管理職より今の学校の様子をお話して、校内をご案内する予定です。学校のホームページで日時や申込方法等の詳細はお伝えしてまいります。卒業生の皆様のご参加を楽しみにしております。

